



令和6年11月29日発行

クリスマスが過ぎ、大掃除をしたり、餅つきをしたりしてお正月を迎える、まさに日本の文化です。園での暮らしの中で、子ども達とこのように日本の文化に触れられることを幸せに思います。子ども達が年末年始の行事に楽しく参加できるよう、ご家庭でもお子様の健康管理をお願いします。

12月の予定

- 2日（月）マラソン開始
- 3日（火）視力検査（対象3歳児以上）
- 12日（木）噛む力の紙芝居
- 16日（火）避難・消火訓練
- 19、20日（木・金）身体測定
- 21日（土）奉仕活動
- 24日（火）クリスマスパーティー
- 26日（木）餅つき
- 27日（金）大掃除

*大掃除のため、27日はいつもより少し早いお迎えの協力をお願いします。
*12月29日～1月3日まで休園。
新年は4日（土曜保育希望者のみ）から開園します。



パティスリーのケーキのご注文
締め切り日は12/15です。

おしらせ・おねがい

*21日（土）は今年度最後の奉仕活動です。21日に申し出をしてくださっている保護者の方、過去に参加できていない保護者の方は21日9時に園のおひさまのへやに集合してください。園舎の窓拭き、園舎周りのクモの巣とりをお願いする予定です。※雑巾等の道具は園で用意します。

*24日（火）は園でクリスマスパーティーをします。クリスマスに向けて、みんなでツリーを組み立てたり、飾りを作って飾ったりしています。パーティーでは、みんなで歌を歌ったり、ダンスをしたり、給食でクリスマスランチをいただいたり、おやつにクリスマスケーキを食べたりと楽しみがいっぱい。そして、今年も『こどものうえん』で育てた野菜の収益で、園児一人一人に年齢に合わせたプレゼントと各クラス用に子ども達からリクエストがあったおもちゃを購入することができました。冬休みに、ご自宅でお子さんと一緒に遊んでくださいね。いつも野菜のご購入、ありがとうございます。

*26日（木）は餅つきをします。

*年末年始（12月29日～1月3日）は休園になります。休園中に事故等緊急事態が発生した場合のみ、園の電話053-428-3500までご連絡ください。平日、土曜日、祝日の7時～19時のみ園の携帯に転送されるように設定します。すぐに出られなかった場合はこちらから折り返し連絡いたします。なお、設定上、日曜日は携帯もつながりませんので翌日におかけ直してください。くれぐれも事故、ケガのないよう楽しい年末年始をお過ごしください。

園長だより

4年前、子ども達が寒いと震えていた日に「走るとあったかくなるよ。」「じゃあ走ろう!」と走りました。毎日寒いので毎日走ることになり、いつの日からか、もりのこもかぜのこも全員走りだし、マラソンが冬の恒例となりました。昨年からはつきのこもにじのこも加わり、みんなで走っています。冬のマラソンは連理の木の下で働く人達にも認知され、マラソンコースの危ない箇所を整備してくれたり、マラソン大会にはゴールを設置したり応援に来てくれたりしています。今年も園からお願いした訳ではないのに、「マラソンの季節だなぁ。あそこが狭くて走りにくそうだったから広くしておくよ。」とコースの一か所を工事してくれました。準備万端!今年も12月からマラソンが始まります。

今年のもりのこはサッカー好きで毎日、サッカーで遊んでいます。するとそこに出勤途中の愛管浜松営業所の社員が参戦してきます。サッカー好きのおじさんは子どもたちに「すご〜い」と言われ得意になって一緒に遊んでくれています。営業推進室の社員はサッカーの監督さんもやっているそうで、これから「れんりの子チーム」を作ると張り切っています。また、今年ももりのこが卒園式に飾る寄せ植え（花育）教室に愛管本社の社員がお手伝いに来てくれました。このお手伝いもう3年目になるので社員は楽しみにしてくれています。花育も大切にしていることを知った浜松営業所の社員は、「パンジーの苗をいただいたから保育園の子ども達に…」と持ってきてくれます。先日は、お隣のアパートの駐車場にいらした住民の方に挨拶をすると「いつも、子ども達に元気をもらっていますよ。」とっていただきました。

「おはようございます」農園に子ども達の声が響いています。挨拶をかわさなかった社員も挨拶をしてくれるようになりました。子どもと関わるのが苦手だった社員も今では、焼き芋などの園行事に参加してくれています。開園4年目、いつの間にか子ども達は周りの大人達を巻き込み、好循環を生んでいると感じます。